

## ALCALDE VALENZUELA DESTACÓ EQUIPOS DE EMERGENCIA

# Constitución resistió con fuerza el sistema frontal

**CONSTITUCIÓN.** En una conferencia de prensa, el alcalde Carlos Valenzuela Gajardo, entregó un positivo balance respecto del sistema frontal que afectó intensamente a la zona central del país, y especialmente a sectores costeros, con fuertes vientos, abundante lluvia y condiciones climáticas adversas.

Desde el edificio consistorial, y en compañía de autoridades comunales y equipos técnicos, el jefe comu-

nal destacó que la ciudad respondió de forma ejemplar ante la emergencia, gracias a la planificación previa, el despliegue oportuno de recursos y la coordinación interinstitucional. "La gran cantidad de agua caída en pocas horas no generó emergencias mayores ni deslizamientos de tierra, y eso se debe a que nos preparamos con tiempo: se ejecutaron trabajos preventivos de limpieza en esteros, canales y puntos críticos de anega-

miento, que deben continuar", señaló el alcalde.

Durante la conferencia, también participaron Lorena Orellana, directora del departamento de Salud Municipal, quien descartó cualquier tipo de inundación en el Cesfam Alameda, asegurando que los centros de salud "esta semana toda la infraestructura está operativa y entregando atención con total normalidad".



El Cesfam Alameda resistió las fuertes lluvias, pese a que el desborde del canal "El Carbón" repletó el exterior con aguas que llegaron a gran altura.

A su vez, Álvaro Loyola, encargado del Departamento de Gestión de Riesgos y Desastres, indicó que el sistema de monitoreo comunal permitió anticipar focos de riesgo y ac-

tivar rápidamente medidas de mitigación. "Fue un evento de alta intensidad, donde en pocas horas precipitaron más de 74 milímetros de agua, pero Constitución demos-

tró capacidad de reacción, gracias al trabajo en terreno de los equipos municipales, y a la articulación con los organismos de emergencia", manifestó.